



AMIGOS SEMBRADORES DE PAZ

Informe Anual Año 2020

Amigos Sembradores de Paz - ASEMPAZ
Asamblea Ordinaria

En el año 2020 ASEMPAZ cumplió su misión de apoyar la educación de niños y adolescentes en áreas rurales para asegurar su formación integral proporcionándoles una mejor calidad de vida y las herramientas necesarias para estudiar y formarse como adultos responsables, ciudadanos productivos que retribuyan a sus comunidades el bien recibido y trabajen por el progreso, estabilidad y la paz de sus países.

2020

96 niños y jóvenes apoyados por

79 padrinos colombianos, norte americanos, cubanoamericanos, mexicanos, venezolanos, dominicanos y argentinos.

Un año diferente con muchos retos y aprendizajes en el que gracias a ASEMPAZ, **6** mujeres y **2** hombres cumplieron su sueño de ser bachilleres. La fundación acompaña a todos los miembros de la Familia ASEMPAZ cuyos familiares partieron a disfrutar la paz del Señor. Agradecemos a Dios por la vida, la de nuestras familias, benefactores, voluntarios, niños, sus familias y maestros y por las misioneras Lauritas. Felicitaciones a todos por enfrentar la pandemia con responsabilidad, resiliencia, dando lo mejor de sí, adaptándose a situaciones muy difíciles. Los niños caminando horas para recibir guías, la gran mayoría sin equipo adecuado o señal de internet, realizando trabajos con el acompañamiento de padres. Nuestros benefactores desplegando gran generosidad.

En nombre de ASEMPAZ y de los niños y jóvenes beneficiados expresamos profundo agradecimiento a todos los benefactores y voluntarios que durante **19** años han marcado la diferencia en la vida de incontables niños y jóvenes, sembrando e inspirando en ellos amor, gratitud y esfuerzo de superación.

Gracias de corazón

Luisa Fernanda Martínez, representante legal de agosto 2019 a la fecha

María Cristina de Angulo, directora de Nariño en Bogotá desde el 2005.

Miguel Méndez, contador

Mercedes Angarita, revisora fiscal

Miembros del Consejo Directivo, Hernán Méndez, Luisa Fernanda Martínez, Ma. Cristina de Angulo, Diana Rodríguez, Luis Guillermo Giraldo

Maricielo Glen de Tobón, asesora al Consejo Directivo en temas administrativos y jurídicos.

Alex Evans, contador

Kathy Newman, contadora, voluntaria y benefactora.

Jeffrey Bernstein, abogado USA

María Fernanda Álvarez Sinisterra, voluntaria México y Sara Esther Echeverri de Uribe voluntaria Medellín.

ASEMPAZ agradece profundamente el trabajo dedicado, comprometido y lleno de amor de las **Misioneras de Santa Laura Montoya**, comunidad con la que cumplimos **16** años de colaboración. Las hermanas Lauritas son el enlace perfecto para que la generosidad de los benefactores de ASEMPAZ llegue a los niños en beneficios que enriquecen su vida espiritual y material.

Gracias infinitas a todos los amigos voluntarios, sus servicios ad-honoren no tienen precio. Gracias por realizar la contabilidad en Colombia y Estados Unidos, por revisar los informes contables y firmarlos, por recordar, recoger las donaciones e informarnos, por pagar la Cámara de Comercio de Bogotá, hacer actas, recibir e informar anuncios de la DIAN, por traernos cartas, recoger correo, depositar cheques, hacer transferencias y mucho más. Gracias Miguel Méndez, Mercedes Angarita, Luisa Fernanda Martínez, Maquis de Angulo, Hernán Méndez, Luis Guillermo Giraldo, Diana Rodríguez, Maricielo Glen de Tobón, Sara Esther Echeverri de Uribe, Kathy Newman, María Fernanda Álvarez, Roberto Sierra, Liliana García, Rodrigo Córdoba, Jeffrey Bernstein, Lourdes Martínez, Edgar J. Glen, Elsie Cuellar de Guzmán y Jairo Duque.

Infinitas gracias a Sembradores de Paz quienes en el 2020 promovieron los niños de ASEMPAZ

Testimonio Jóvenes graduados de bachiller en el 2020

Promover y apoyar educación es un proceso que requiere 11 años para obtener logros. Con gran satisfacción por el deber cumplido, en el 2020 y en medio de pandemia se graduaron en Colombia en Nariño 3 mujeres, en Putumayo 1 mujer, en Popayán 1 hombre y en Polindara, Cauca 1 hombre. En Venezuela en el Colegio Fe y Alegría en el Estado Miranda, 1 mujer, y en Guanare, Estado Portuguesa 1 mujer. ASEMPAZ felicita a estos **8** jóvenes dedicados y perseverantes, motivo de orgullo para sus familias, los padrinos que los apoyaron y la fundación.

Angie Nathaly Narváez Rojas de Nariño Madrina Angie Victoria de Cali residente en México

Gracias de corazón querida Angie por tu generosidad de 19 años apoyando la educación de varios niños de ASEMPAZ. Gran satisfacción para ti recibir el agradecimiento de Angie Nathaly. Felicitaciones por construir la paz de Colombia mediante la formación de Angie Nathaly quien es hoy una colombiana educada y de bien gracias a tu apoyo. Dios te bendiga y recompense en grande.

Angie Nathaly cariñosamente escribe: "Querida madrina Angie, agradezco a Dios por su generosidad para conmigo y mi familia, su apoyo fue muy especial. El 2020 fue un año difícil, pero con compromiso y dedicación, gracias a Dios logré terminar mi bachillerato. Gracias por ayudarme con todo lo necesario para poder estudiar. Me voy muy agradecida con usted y espero que mi Diosito le devuelva mucho más. Que Dios ilumine siempre su hogar y lo llene de amor y bienestar".

"Querido ASEMPAZ, les agradezco haberme permitido pertenecer y compartir con la Familia ASEMPAZ. Gracias por la ayuda económica que me dio la posibilidad de estudiar y graduarme. Aprendí mucho, especialmente valores, reí, disfruté todos los encuentros. Me voy contenta, feliz y agradecida. Ustedes, mi madrina Angie y las hermanitas Lauritas son: una fuerza que me motiva, una mano que me sustenta, un amor que me alienta, una gracia que me protege. Gracias Dios mío por darme personas maravillosas y generosas. Gracias madrina Angie, gracias hermanitas Lauritas, gracias ASEMPAZ".

Diana Marcela Taicus de Nariño Padrinos Claudia Tobón y Fernando Castaño de Cali residentes en Bogotá

Gracias de corazón queridos Claudia y Fernando. Gracias por apoyar varios niños y promover con amigos de Cali los niños de ASEMPAZ. Con sus acciones dan una respuesta sólida a la problemática de la equidad que solo se consigue con educación y preparación para enfrentar un mundo global en evolución. Dios los bendiga y recompense. Con mucha razón Diana Marcela les escribe: "Quizás ustedes no se imaginan el bien que hacen, pero es mucho".

Diana Marcela les escribe a ustedes, a la Familia ASEMPAZ y a la Comunidad de Santa Laura. "Quiero agradecer a mis padrinos Claudia y Fernando, a ASEMPAZ y a las Hermanas Lauritas por el apoyo a mis estudios. Me siento muy orgullosa de haber pertenecido a la Familia ASEMPAZ. Me voy muy agradecida por el apoyo económico recibido de mis solidarios padrinos como los uniformes, útiles escolares, los mercados y la ropa. Aprendí cosas bonitas como compartir con los demás y a valorar mi vida, es por eso, que continuaré con mis estudios para salir adelante, ayudar a mi familia y ayudarle a otras niñas que quieran seguir estudiando. Agradezco a mis padrinos Claudia y Fernando pues su generosidad fue un apoyo que me daba esperanza para continuar con mi estudio. Hoy doy gracias a Dios por la vida de mis padrinos, de las misioneras Lauritas y la Familia ASEMPAZ. Que sigan ayudando a muchos jóvenes. Que mi Dios me los cuide por muchos años más. Con gratitud"

**Deisy Manyuli Canticus Hernández de Nariño
Madrina Camila Reyes del Toro de Bogotá residente en México**

Gracias de corazón querida Camila. Ejemplarmente también apoyas varias niñas en Nariño y en el 2020 un año de enormes dificultades para el aprendizaje en zonas rurales por la falta de equipo adecuado o señal, tienes la gran satisfacción de haber ayudado a graduarse a Deisy Manyuli. Dios te bendiga y recompense. Tu ahijada nos envía este emotivo agradecimiento.

"Cordial saludo a mi querida madrina Camila, a todos los que forman el programa ASEMPAZ, seguramente lo hacen con mucha alegría y esperanza para que muchas jóvenes reciban la ayuda económica y tengan una formación. Hoy aprovecho para agradecer a la Familia ASEMPAZ, a mi madrina Camila, a las Hermanas Lauritas y demás personas que hacen esta gran misión. Gracias a Dios he culminado mis estudios de secundaria y estoy muy agradecida por la ayuda y formación recibida en ASEMPAZ. He aprendido a valorar a mi familia, a luchar por mis sueños, a respetar y compartir con otras personas. Gracias a las Hermanas Lauritas por la sabiduría compartida. Me siento afortunada y feliz e igualmente comprometida a seguir mis estudios en la universidad, sacar a mi familia adelante y ayudar a otras jóvenes para que también tengan esta oportunidad que yo he tenido. Nuevamente gracias por tenerme en cuenta. Dios bendiga sus vidas y sigan animados ayudando. Con amor"

**Nury Julieth Lucero del Putumayo
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada de Cali desde México**

Queridos Mónica y Eduardo, ASEMPAZ no tiene palabras para agradecerles por su apoyo a **15** estudiantes durante el 2020. Infinita gratitud para ustedes que tuvieron la felicidad de graduar a Nury Julieth estudiante de Putumayo a quien acompañaron hasta culminar su sueño de ser bachiller. Gracias por tomar acción con su solidaridad y generosidad en la construcción de un mundo mejor y la paz de Colombia a través de la educación.

Nury Julieth agradecida les escribe: "Queridos padrinos Mónica y Eduardo. Primero que todo agradecerle a Dios por un día más de vida junto a mi familia. Lesuento que en estos meses de pandemia he realizado los talleres, cumpliendo con los deberes del colegio y de la casa. Este fin de año me gradúo. Gracias a Dios, a ustedes y a las hermanas por apoyarme siempre para poder seguir adelante con mis estudios. Gracias por todo lo que me brindaron estos años, el mercado, los útiles escolares, el uniforme y la ropa. Espero que estén bien de salud ustedes y su familia. Que Dios misericordioso

los proteja de todo mal dondequiera que estén. Me despido agradecida deseándoles una Feliz Navidad y un Próspero año. Los quiero mucho”

Nury Julieth le escribe a la Familia ASEMPAZ. “Cordial saludo a los que forman parte del Programa ASEMPAZ. Estoy muy agradecida por pertenecer a la Familia ASEMPAZ, pues ha sido una bendición de Dios que me ha permitido aprender a cuidar la fe, el medio ambiente, la naturaleza y ser mejor persona conmigo y con los demás. Ha sido una gran ayuda económica recibir la generosidad de mis padrinos Mónica y Eduardo. Gracias por todas las cosas hermosas que recibí. Estoy feliz porque me gradué y triste por irme de la Familia ASEMPAZ. Que Dios los bendiga y proteja siempre. Les deseo mucha prosperidad en el servicio que tan generosamente brindan a los más necesitados.”

**Walder Efrén Pizo de Polindara
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada de Cali desde México**

Queridos Mónica y Eduardo, ASEMPAZ les agradece infinitamente y los felicita por dar alas para volar a nuestros jóvenes y por sembrar en ellos la semilla de la paz. Gracias a su solidaridad y gran generosidad varios jóvenes han culminado la meta de ser bachilleres.

Ustedes inspiran y dan ejemplo a jóvenes como Walder quien les escribe feliz y agradecido.

“Queridos padrinos Mónica y Eduardo, nunca había estado tan contento y agradecido con el Señor y con ustedes como lo estoy ahora. Con su ayuda he podido culminar mis estudios y realizar mi sueño. También es un honor contarles que deseo seguir estudiando música. Gracias por el mercado que compartiré con mi mamá y mi hermana y por la ropa para la Navidad. Los quiero mucho y en mis oraciones los encomiendo a mi Señor celestial para que me los proteja y cuide en sus labores diarias. Su ahijado que los quiere y agradece.”

El 20 de febrero de 2021 recibieron otra carta de Walder Pizo “Queridos padrinos Mónica y Eduardo, les agradezco de corazón por tan maravilloso regalo. Estoy supremamente feliz y hasta no lo puedo creer. Usaré la guitarra que me regalaron en mis clases de música. Estoy inscrito en el Sena. Recibí el kit completo: la guitarra, el portador, la uña, el cable y el estuche para transportarla con facilidad. Les deseo mucha salud. Muchas, muchas gracias. Que Dios les pague todo lo que hacen por mí. Los quiero mucho.”

**Jhojan Esteban Urbano Gómez de Popayán
Padrinos María Margarita Donnelly de Bogotá residente en México
María Emma y Efraín Casas de Bogotá residentes en West Palm Beach
Daniel Ossa de Bogotá residente en Miami**

Jhojan Esteban cuenta con tres padrinos ya que siempre ha ocupado el primer puesto, se graduó con mención de honor por su excelencia académica, tiene altas aspiraciones y en ASEMPAZ esperamos poder acompañarlo a cumplir su sueño de ser profesional.

Querida María Margarita, en ASEMPAZ agradecemos infinitamente tu apoyo a varios niños desde que iniciamos labores. Gracias por tu generosidad y gran corazón para con Jhojan a quien apoyas desde que entró a ASEMPAZ hace cuatro años.

Queridos María Emma y Efraín, gracias de corazón por su cariño y apoyo a su ahijado que bien corresponde su solidaridad para con él. Que gran satisfacción para ustedes verlo graduarse con tantos honores.

Querido Daniel. Gracias por compartir generosamente tus bendiciones con Jhojan para que un día sea un colombiano ejemplar como lo eres tú.

Jhojan les escribe a los tres. “Queridos padrinos, deseo se encuentren muy bien junto a sus familias. Quiero expresarles mi agradecimiento por su esencial y muy importante apoyo a mis estudios. Estoy feliz y agradecido por terminar muy bien esta etapa de mi vida. Se que con esfuerzo y su acompañamiento saldré adelante para ser cada día mejor y continuar estudios profesionales. Les agradezco haber puesto su confianza en mí, por

eso todos los días le pido a Dios grandes bendiciones para la vida de ustedes, que tengan buena salud para que puedan disfrutar junto a sus familias. Muchas gracias. Los llevo siempre en el corazón."

**Nicole Leal del Colegio Fe y Alegría, Estado Miranda, Venezuela
Madrina Lourdes Martínez, cubanoamericana residente en Fort Lauderdale**

Querida Lourdes. Infinitas gracias por tu generoso apoyo a Nicole y ahora a Diland. Gracias de corazón por presentar los niños de ASEMPAZ a tu primo Josef Serrano quien, como tú, es también un excelente Sembrador de Paz. Gracias por recibir el correo y depositar en la cuenta de ASEMPAZ las donaciones recibidas en pandemia. Dios bendiga e ilumine tu camino siempre. Eres una amiga fiel y fantástica voluntaria.

Nicole te escribe muy agradecida. "Apreciada madrina Lourdes, en esta oportunidad quiero expresarle con mucho cariño, mi agradecimiento por toda la colaboración que amablemente me ha concedido para culminar mis estudios en esta digna casa de estudio. No es fácil terminar en estas condiciones, pero gracias a sus recursos he logrado esta anhelada meta. Se que desde la distancia usted seguirá ayudando a muchos jóvenes como lo hizo conmigo. Estaré eternamente agradecida con lo que usted me suministró durante estos años. Siempre la llevaré en mi corazón. La quiero mucho y aunque no la conozco, siento que es una persona noble de corazón. Que Dios la bendiga. Agradecida por siempre."

**Mary Esthefany Pérez, Guanare, Estado Portuguesa, Venezuela
Padrino Josef Serrano, cubanoamericano residente en Miami**

Querido Josef. Eres ese amigo generoso que llegó a ASEMPAZ junto con tu prima Lourdes para iluminar las vidas de los niños y jóvenes de ASEMPAZ-Venezuela. Gracias a tu solidario apoyo se graduó en plena pandemia en el 2020 de bachiller Mary Esthefany. Gracias por tu cariño, puntualidad y estar siempre en comunicación.

Emotiva carta de Mary Esthefany. "Querido padrino. Lo saludo, espero se encuentre bien de salud usted y toda su familia. Le doy las gracias por el gran apoyo que siempre me dio en mis estudios. Ahora soy bachiller con mucho orgullo lo digo, gracias a Dios, a usted, a las hermanas Lauritas, a ASEMPAZ y a mi esfuerzo personal. Dios lo bendiga siempre para que siga aportando para que otros como yo sigan sus sueños de ser profesionales. Personas como usted son las que Dios coloca en la vida de las personas como ángeles en el camino que dan sin recibir nada a cambio, solo la satisfacción de ayudar a los demás. Son cortas mis palabras para agradecerle tanto apoyo. Solo puedo decirle que Dios me lo bendiga hoy, mañana y siempre. Con cariño su ahijada Mary Esthefany, besos, abrazos para usted padrino."

ASEMPAZ apoyó en el 2020

- **Nutrición** Mercados y almuerzos.
- **Educación** Matrículas, material escolar, libros, diccionarios, uniformes, zapatos escolares y de deportes y mochilas. Pago de internet y otros gastos a los universitarios María Alejandra Valenzuela y William Canacuan.
- **Salud** Entrega de vitaminas e implementos de aseo o higiene.
- **Ropa** Chaquetas, pantalones de mezclilla, blusas o camisas, medias, ropa interior, zapatos y botas pantaneras.
- **Talleres de formación de líderes** Motivo pandemia no se pudieron llevar a cabo los talleres de formación. En Nariño y Polindara se realizaron algunas reuniones con grupos pequeños de estudiantes. Guardando los protocolos de seguridad sanitaria.
- **Recreación** Desafortunadamente no se pudo realizar en el 2020

- **Huertas.** Igualmente fue imposible reunir a los niños y jóvenes para sembrar y cosechar en las huertas de Nariño y Putumayo.

❖ **25** niños y jóvenes en el Programa de Polindara, Cauca
ASEMPAZ inicia apoyo en Polindara, Cauca el 2 de febrero de **2017**.

ASEMPAZ agradece y se siente bendecido al contar con el valioso trabajo de la misionera **Hna. Mercedes Potosí** llena de amor a los niños. Las caras felices de los niños con los beneficios de sus padrinos y que la Hna. Mercedes multiplica, son prueba de ello. Los informes de gastos son impecables y muy cumplidos. Gracias infinitas por los videos y las fotos con las sonrisas y cariñosas expresiones de los niños que nos colman de gratitud y satisfacción.

La Hna. Mercedes Potosí directora del programa escribe. "Queremos dar un agradecimiento profundo y muy merecido a todos y cada uno de los colaboradores y benefactores que patrocinan a niños de escasos recursos a través de ASEMPAZ en Polindara-Cauca, Colombia. Nos alegramos con los resultados obtenidos, por las experiencias gratificantes en el desarrollo del Proyecto ASEMPAZ".

- Los estudiantes provienen de familias de escasos recursos económicos que encuentran en la Fundación ASEMPAZ una gran oportunidad para apoyar, educar y sacar adelante sus hijos.
- El proyecto ASEMPAZ ha sido motivo de gran alegría y gratitud por parte de niños, jóvenes y familias beneficiadas.
- ❖ Gracias FAMILIA ASEMPAZ por sembrar en cada corazón y en cada rostro sufriente de niños y jóvenes Polindareños, una sonrisa colmada de ánimo, apoyo y generosidad para con los más necesitados."

❖ **13** niños y jóvenes en el Programa de Popayán, Cauca
ASEMPAZ inicia apoyo a los niños de Popayán el 23 de enero de **2017**.

Para ASEMPAZ es una bendición contar con el comprometido trabajo de la **Hna. Doris Orejuela**, a quien ASEMPAZ tiene enorme gratitud, por el valioso tiempo que invierte visitando cada hogar, haciendo seguimiento y enviando informes académicos de cada uno de los integrantes de ASEMPAZ, también porque fue la primera misionera Laurita que respondió a nuestro llamado en el **2005**. Gracias a su respuesta positiva y colaboradora creamos una alianza que en **16** años ha llevado educación y bienestar a miles de niños y jóvenes indígenas, afrodescendientes y campesinos en el Sur de Colombia.

La Hermana Doris Orejuela directora del programa escribe: "Muy querida Familia ASEMPAZ. Me es muy grato saludarles y darle gracias a Dios por esta oportunidad de enviarles mis más sinceros sentimientos de gratitud, en mi nombre y el de cada uno de los niños que reciben la bondad del corazón de sus padrinos a través de las donaciones que con tanto cariño envían para sus ahijados.

Dios sabrá recompensar la solidaridad con la que ustedes se unen a los niños haciéndoles felices; actitud que demuestran cuando pueden tener los útiles escolares, los uniformes que les permiten estar bien presentados, como también poder pagar parte de la pensión que se les pide en algunos establecimientos educativos.

Gracias Familia ASEMPAZ por llevar en sus corazones la bondad de Dios y brindar oportunidad a los niños de tener sueños, de ser mejores personas para todos trabajar por una sociedad en paz y alegría. Con inmensa gratitud cuenten siempre con nuestras oraciones."

❖ **15** niños y jóvenes en el Programa del Colegio Fe y Alegría
Baruta Estado Miranda, Venezuela
ASEMPAZ inicia apoyo a los niños de Venezuela el 16 de agosto de **2018**

Gracias a la entrega y dedicación total de la directora de ASEMPAZ Venezuela, **Hna. Aura Cecilia Sánchez**, hemos creado fuertes lazos con los niños y sus familias y una unión que les brinda un espacio de esperanza. En la Hna. Aura Cecilia, encontramos una amiga portadora de gratas noticias, fotos y videos que nos muestran niños y jóvenes felices y llenos de agradecimiento. Gratitud infinita Hna. Aura Cecilia por su comunicación, por comprar con gusto cada beneficio multiplicando las donaciones. Por tantas muestras de cariño e integridad manejando el programa.

La Hna. Aura Cecilia Sánchez, directora del Programa nos escribe:

"Apreciados Amigos Sembradores de Paz, saludos cordiales de parte de las hermanas Misioneras de Santa Laura Hna. Katiuska Villegas y Aura Cecilia Sánchez. De las colaboradoras Belkis Prieto, Mireya Quiroz y Florangela Peña, de los ahijados y familias beneficiadas por ASEMPAZ.

El pertenecer a ASEMPAZ nos ha permitido desarrollar competencias de creatividad, fotografía, elaboración y edición de videos, dibujo y mejorar la redacción en cartas y tarjetas y ante todo desarrollar el valor de la gratitud por los beneficios recibidos.

Nuestro objetivo principal en ASEMPAZ-Venezuela es formar de manera integral las familias para que sean portadoras de valores humanos y cristianos en sus ambientes familiares, sociales y laborales.

En nombre de todas las familias, niños y colaboradores que forman ASEMPAZ Venezuela, enviamos un profundo agradecimiento a cada uno de los miembros de la Familia ASEMPAZ que con tanta generosidad ponen al servicio del Reino de Dios, los bienes que han recibido para ayudar a mitigar las carencias de los más pobres. No nos alcanzará la vida para agradecer y orar por la gran Familia ASEMPAZ porque hacen posible la alegría en tantos hogares con sus donaciones para ropa, alimentos, medicinas, útiles escolares y de aseo personal. Eternamente agradecidos. "Las manos que dan con generosidad nunca estarán vacías".

❖ **29** niños y jóvenes en el Programa de Nariño
ASEMPAZ inició apoyo a los niños Awa de Nariño en mayo del **2005**.

María Cristina de Angulo es la directora de Nariño por parte de ASEMPAZ. Agradecemos a Dios por la vida de Maquis y su voluntariado desde el **2005**. Expresamos nuestra gratitud por el amor, compromiso, dedicación total, gran esfuerzo y constancia de Maquis durante **16** años, promoviendo ASEMPAZ, consiguiendo benefactores y donaciones. Dios recompense su inmensa bondad y su incondicional trabajo.

En ASEMPAZ agradecemos el importante y dedicado trabajo de la directora Laurita, **Hna. Mary Angely Ancona**. Gracias de corazón por sus mensajes, por seguir los lineamientos de ASEMPAZ, inspirar en los niños Awa sentido de pertenencia como Familia ASEMPAZ. Gracias ya que en plena pandemia los niños de Nariño recibieron todos los beneficios para los que aportan sus padrinos. Los alimentos fueron especialmente agradecidos en los videos en que expresaron su gratitud a la Familia ASEMPAZ y narraron las dificultades para conseguir las guías y llenarlas no contando con las herramientas digitales adecuadas. La Hna. Mary Angely nos escribió "Que el Niño Jesús siga bendiciendo sus vidas para que continúen haciendo el bien en la tierra."

❖ **13** niños y jóvenes en el Programa de Putumayo
ASEMPAZ inicia apoyo a los niños del Putumayo el 24 de Julio de **2014**

Escuela-Albergue en Jordán Güisía dirigido por las misioneras de Santa Laura. ASEMPAZ agradece a la **Hna. Sol Ángela Gaviria** por su dedicación, entrega a los niños y por los hermosos videos que recibimos del Putumayo con los testimonios de como los niños estaban enfrentando la pandemia. Gracias por estar atenta a las grandes necesidades de ellos.

Durante el **2020** se entregaron uniformes y útiles escolares en febrero y ya en medio de pandemia en mayo los niños recibieron abundantes mercados que fueron super agradecidos por la lejanía en que viven y el aislamiento obligatorio que no les permitía acceder a todos los alimentos que les compraron las misioneras Lauritas con las donaciones de los padrinos de ASEMPAZ. Por Navidad la Familia ASEMPAZ se hizo presente con excelentes mercados y ropa para cada estudiante.

❖ **1** joven en Medellín
Tecnológico de Antioquia
Santiago Cartagena, Técnico Profesional en Sistemas
Padrinos Mónica Lorza y Eduardo Posada
La carrera técnica del joven Cartagena se apoya durante el **2020 y 2021**

ASEMPAZ agradece profundamente a la Sra. Sara Esther Echeverri de Uribe por donar su valioso tiempo para que la generosidad de Mónica y Eduardo pueda apoyar la formación técnica del joven Cartagena. Mil gracias y Bendiciones.

- ❖
- Gracias a todos y cada uno de nuestros benefactores en donaciones y o en tiempo por su amor, generosidad, responsabilidad social, trabajo Ad-Honorem a favor de los niños de ASEMPAZ desde **junio del 2002**. Todos juntos hacemos la diferencia.
 - Gracias Misioneras de la Madre Laura, por permitirnos, a través de su trabajo llegar a los niños beneficiados. Gracias por ser las maestras que forjan en los niños los más altos valores morales y hermosos sentimientos de gratitud y unión con sus padrinos mediante la oración.

El mayor logro y motivo de orgullo de todos en ASEMPAZ, es el inspirar y apoyar a cientos de niños en Colombia y Venezuela a ser felices mediante la superación personal. A ayudarlos a crear para ellos un futuro mejor. Los niños y jóvenes de ASEMPAZ aspiran a ser líderes de sus comunidades que se proponen construir paz y progreso apoyando a su vez la educación de niños de escasos recursos.

Todos en ASEMPAZ sentimos satisfacción al saber que nuestros niños sienten profunda gratitud hacia Dios, hacia todos los miembros de ASEMPAZ sean benefactores, voluntarios y hacia las Misioneras de Santa Laura. A todos nos llaman la familia ASEMPAZ. Son niños y jóvenes cariñosos, agradecidos, que se superan y están realizando sus sueños. Todos desean seguir el camino de la paz.

María del Pilar Glen de Duque
Directora
Amigos Sembradores de Paz
ASEMPAZ